



AMT:	
Sachgebiet:	1
Vorlagen.Nr.:	2022/050
Datum:	15.02.2022

Sitzungsvorlage an den

Stadtrat	24.02.2022	öffentlich	zur Entscheidung
----------	------------	------------	------------------

Kitzingen, 15.02.2022 Amtsleitung	Mitzeichnungen:	Kitzingen, 15.02.2022 Oberbürgermeister
---	-----------------	---

Bearbeiter:	Ralph Hartner	Zimmer: 2.5
E-Mail:	ralph.hartner@stadt-kitzingen.de	Telefon: 09321/20-1001

„Der Falter“:

hier: Verlängerung der Vereinbarung mit dem Herausgeber bis zum 31.12.2022

Beschlussentwurf:

1. Vom Sachvortrag 2022/050 wird Kenntnis genommen
2. Mit dem von der Verwaltung im Einvernehmen mit dem Herausgeber vereinbarten Vorgehen besteht Einverständnis.

Sachvortrag:

In der Stadtratssitzung am 16.12.21 ist das Gremium den Empfehlungen aus einer Fraktionsvorsitzenden-Besprechung mit dem Herausgeber Volkmar Röhrig vom 13.12.21 gefolgt und hat einstimmig beschlossen, die Zusammenarbeit mit dem Herausgeber des „Falter“ zu den bisherigen Konditionen bis zum 31.12.22 fortzusetzen. Darüber hinaus sollte die Verwaltung eine aktualisierte Vereinbarung erarbeiten und dem SR erneut vorlegen.

Nach den Weihnachtsferien gab es einen ersten Besprechungstermin, der kurzfristig aus gesundheitlichen Gründen ausfiel. Ein neuer Termin am 10.02.22 konnte aus demselben Grunde nicht stattfinden, so dass sich beide Vertragsparteien kurzerhand darauf verständigten, die als nichtöffentliche Anlage beigefügte und von beiden Seiten unterschriebene Vereinbarung bis zum 31.12.22 als Grundlage der Zusammenarbeit heranzuziehen.

Dabei ist der in § 4 genannte Betrag auf die längst vereinbarte Summe anzupassen (Steigerung um 300 €). Trotz nachweisbar um ca. 30 % gestiegene Papierkosten seit Ausbruch der Pandemie sieht der Herausgeber von einer weiteren Preissteigerung ab und bittet um Verständnis für etwaige geringfügige Überschreitungen des vereinbarten Werbeanteils im „Falter“.

Angesichts der dargestellten Umstände empfiehlt die Verwaltung dieses pragmatische Vorgehen.

Nach erfolgter Ausfertigung der Vereinbarung sollen möglichst noch im 1. Quartal alle relevanten Fragen für die Ausschreibung eines Stadtmagazins für die Zeit ab 2023 geklärt und diese vorbereitet werden.